

Des entreprises françaises vont gérer l'aéroport de La Havane



La Havane, 4 août, (RHC).- Les entreprises Bouygue Bâtiment International et Aéroports de Paris vont assurer la gestion de l'aéroport international José Martí, de La Havane et de l'aérodrome de San Antonio de los Baños, dans la province d'Artemisa, sous la modalité de concession.

Le vice ministre cubain du transport, Eduardo Rodríguez, a expliqué que ces entreprises françaises sont chargées de la modernisation et de l'agrandissement de l'aéroport de La Havane à la recherche d'une plus grande qualité dans les services offerts aux passagers, aux équipages et aux avions.

Le vice ministre a précisé que les installations actuelles et futures de ces aéroports et tous les équipements et moyens resteront une propriété de l'État cubain qui gardera aussi le contrôle sur les activités de la Douane, d'Immigration et de la sécurité opérationnelle.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/101810-des-entreprises-francaises-vont-gerer-laeroport-de-la-havane>



Radio Habana Cuba